

Dieuze - Une salle des fêtes au goût de sel

by Le Moniteur - vendredi, novembre 07, 2014

<https://correspondances.fr/dieuze-une-salle-des-fetes-au-gout-de-sel/>

La commune de Dieuze a inauguré mi-octobre le bâtiment de la Délivrance des Salines royales de Dieuze (Moselle), restauré après quatre siècles d'usage et 40 ans de déshérence.

Dûment consolidé, le hangar construit entre le XVII^{ème} et le XIX^{ème} pour stocker la production d'une exploitation salifère alors florissante s'est mué en bâtiment culturel et muséal de 1 500 m². Maître d'oeuvre, l'architecte Jacques Fabbri a converti l'une des trois cellules de stockage en une salle des fêtes de 500 m² et la deuxième en salle de spectacles. La troisième partie accueillera une salle d'exposition sur le patrimoine salin. L'ancien quai de chargement forme le hall d'entrée du bâtiment. Maître d'ouvrage, la commune de Dieuze a obtenu le soutien de la fondation du Patrimoine, qui a financé au hauteur de 15 % les travaux d'un montant de 2,5 millions d'euros HT.